

Destroy All Neighbors



William Brown, un musicien névrosé et égocentrique déterminé à achever son « chef d'œuvre » de rock progressif, fait face à un blocage créatif sous la forme d'un voisin bruyant et grotesque nommé Vlad. Finalement, prenant son courage à deux mains pour aller demander à Vlad de faire moins de bruit, William le décapite accidentellement ! Alors qu'il tente de dissimuler le corps, William provoque une accumulation de cadavres incapables de mourir, qui le tourmentent et l'empêchent encore plus d'atteindre le Valhalla du rock.

William Brown, a neurotic, self-absorbed musician determined to finish his prog-rock magnum opus, faces a creative roadblock in the form of a noisy and grotesque neighbor named Vlad. Finally working up the nerve to demand that Vlad keep it down, William inadvertently decapitates him. But, while attempting to cover up one murder, William's accidental reign of terror causes victims to pile up and become undead corpses who torment and create more bloody detours on his road to rock Valhalla.

Josh Forbes



Il grandit dans l'arrière-boutique d'un magasin de vidéos, se nourrissant uniquement de popcorn et de Skittles, en regardant des films trash en VHS. Il réussit à s'enfuir par la boîte de retour des cassettes vidéo et trouve refuge dans une cabane perchée dans un arbre, où il est adopté par un groupe d'enfants qui propose un service d'extermination de monstres. Il finit par atteindre la taille adulte et commence à réaliser des films publicitaires et des vidéo-clips. En 2015, il signe son premier long métrage, le film de zombies à suspense gonzo et stylisé, intitulé *Contracted: Phase II. Destroy All Neighbors*, une comédie sanguinolente aux effets spéciaux crados, est son deuxième film.

Raised in the back room of a video store, subsisting on a steady diet of popcorn, Skittles and trashy VHS, he escaped through the return slot and found refuge in a treehouse where he was adopted by a group of kids who ran their own monster extermination service. He eventually leveled up to man-size and started making commercials and music videos. In 2015, he directed his first feature film, the stylish gonzo zombie thriller *Contracted: Phase II. Destroy All Neighbors*, a twisted splatter-comedy full of goopy practical FX, is his second film.

2023 Destroy All Neighbors 2015 Contracted: Phase II

Réalisateur | Director
Josh Forbes

Production
Russell Sanzgiri, Alex Winter & Jonah Ray Rodrigues

Scénario | Script
Charles Pieper & Jared Logan

Image | Cinematography
Will Stone

Montage | Editing
Hank Friedmann

Musique | Music
Ryan Kattner & Brett Morris

Interprétation | Cast
Jonah Ray Rodrigues, Alex Winter, Kiran Deol, Christian Calloway, Randee Heller

États-Unis | USA
2023 | 1h25

En anglais sous-titré en français
In English with French subtitles

Distribution
Mediawan Rights
jeremie.charron@mediawan.com